
平成２０年三好町教育委員会第１１回定例会 会議録 
日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席し

た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

日 程 １ 

【 開 会 宣 言 】 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２０年１１月１８日（火）午前１０時より 

 

役場西館４階４０２会議室 

 

委員長：大 森 香代子   委員長職務代理者：林  文 夫  

委  員：長 山 家 久  委  員：岡 本 洋 子  

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長；寺田良人、教育部参事；小栗一夫、教育部次長：吉田源之、 

資料館長：近藤壽孝、教育行政課長：鈴木 淳、教育行政課主幹：久野宗秀、 

図書館長：加納公明、学校教育課長：二村正明、給食センター所長：加藤正義、

スポーツ課長：塚本 剛 

 

教育行政課課長補佐：深谷真由美 

 

なし 

 

委員長  開会を宣言する。（午前１０時００分） 

 

 

委員長  前回の教育委員会議以降に出席しました各行事・会議の報告です。 

・10/16  教育委員学校訪問（中部小・三好中・黒笹小） 

・10/18 愛知県カヌー大会新人戦 

・10/22  コロンバス市教育親善大使ウェルカムパーティ 

・10/23 教育委員学校訪問（北部小・北中・南部小） 

・10/24 三吉小学校道徳教育研究発表会 

・10/30  教育委員学校訪問（緑丘小・三好丘小・南中） 

・10/31 天王小学校国語科研究発表会 

・11/ 1  三好町文化祭芸能発表会 

・11/ 2 第３０回読書感想文コンクール優秀者表彰 

・11/ 3  文化の日記念式典 

・11/ 4 中部小学校先生方との懇談会 

・11/ 8  三吉小学校学校祭 

第３３回日本ハンドボールリーグ三好大会 

 ・11/ 9  三好町体育協会総合体育大会 

・11/10  行政改革推進委員会 

・11/15  小中学校夢の作品展 

・11/17  三吉小学校先生方との懇談会 
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日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ４ 

【 前 回 会 議 録 

 の承認】 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

議案第４３号 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

教育長  委員長と重複しない主な会議等の報告です。 

・10/17  三好町議会文教厚生委員会 

     ・10/18  オールトヨタビッグホリディ 

                   友好都市派遣団帰町式 

     ・10/21  原始・古代の窯土器造り実行委員会 

・10/22 コロンバス市教育親善大使町長表敬訪問に同席 

     ・10/23 国民体育大会、ソフトテニスマスターズ報告会 

     ・10/24  愛知県公立小中学校事務職員研究大会 

     ・10/25 南中学校文化祭 

     ・10/27  三好丘中学校学校訪問 

     ・11/ 2  産業フェスタ 

          北海道士別市との交流会 

     ・11/ 4  校長会議 

     ・11/ 6  三好町議会行政調査報告会 

              三好町議会全員協議会 

     ・11/ 7  三好町議会文教厚生委員会 

     ・11/ 9  ２００８ファイナルカヌー競技大会 

     ・11/10  緑丘小学校学校訪問 

     ・11/11  教員の資質向上検討委員会 

     ・11/14  愛知教育大学附属養護学校第４１回障害児教育研究協議会 

     ・11/16  明知上行政区文化祭 

     ・11/17  三好中学校学校訪問 

 

教育部次長   前回（第１０回定例会）の会議録を朗読し承認を得る。 

 

 

 

委員長    日程５の議事に入ります。 

 

平成２１年度教職員人事異動方針について 

教育部参事 議案第４３号について説明する。 

委員長   議案第４３号について質疑のある方は挙手をお願いします。 
委員    教職員の確保については、新任がすぐに担任を受け持つとか、1年 
     目の非常勤講師が１年生の担任を受け持つなど非常に厳しい状況で 
     あると思いますので、教員の確保に努めていただきたい。また特別 

支援については、学校によって差があると感じられるので、各校の 
実態にあわせた補助教員の確保についても努めていただきたいと思い 
ます。 
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議案第４４号 

 

 

 

 

 

議案第４５号 

 

 

 

 

 

議案第４６号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育部参事 委員の言われるとおり、教職員の確保については非常に厳しい状況 
     であります。 

新任教員や若い教諭につきましては、補助教員やティームティーチ

ング等行うなどして、より適正な教育と指導にあたるよう努めます。

また発達障害等の対応につきましては、補助教員の確保に努めます。 
委員長   他になければ、議案第４３号について原案どおり承認してよろしい

か。 

各委員   全員賛成 

委員長   議案第４３号について承認します。 

平成２０年度小中学校卒業式について 

学校教育課長 議案第４４号について説明する。 

委員長   議案第４４号について質疑のある方は挙手をお願いします。 
委員長   なければ、議案第４４号について原案どおり承認してよろしいか。

各委員   全員賛成 

委員長   議案第４４号について承認します。 

平成２１年度小中学校入学式・卒業式について 
学校教育課長 議案第４５号について説明する。 

委員長   議案第４５号について質疑のある方は挙手をお願いします。 
委員長   なければ、議案第４５号について原案どおり承認してよろしいか。

各委員   全員賛成 

委員長   議案第４５号について承認します。 

教育予算、その他議会の議決を経るべき議案に関する意見の申し出について 
(1) 平成２０年度三好町一般会計補正予算（教育費） 
(2) 三好町社会体育施設の指定管理者の指定について 

各所管課長 議案第４６号について説明する。 

委員長   議案第４６号について質疑のある方は、挙手をお願いします。 
委員    給食賄材料購入委託事業費の補正についての説明の中で、給食費の

値上げについて検討中というお話がありました。学校訪問などで給食

をいただく機会がありますが、給食の内容も質も寂しいものになって

いると感じます。子どもたちの給食の現状が少しでも良くなるよう

に、給食費も値上げの方向で検討した方がよいと思います。 
給食ｾﾝﾀｰ所長 学校給食については、賄材料費の値上がりにより、給食費相当額

では賄えない状況となっております。 
      委員の言われるように、例えばジャムがなくなったり、デザートが

なくなったりと寂しい給食と思われるかも知れませんが、基準栄養量

が不足しているわけではありません。献立の工夫に大変苦労している

状況でありますが、それでも赤字となっています。 
      給食費の基本的な考え方は、賄材料費相当額ということになってお

り、これを踏襲することになれば、来年度は値上げをしていかなけれ
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議案第４７号 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ばならない状況であると考えております。ただし給食費に対してはい

ろいろな考え方がありますので、給食費の値上げや町からの補填等、

関係団体等にもご意見をお聞きしながら、検討していきたいと考えて

おります。 
委員長   他になければ、議案第４６号について原案どおり承認してよろしい

か。 

各委員   全員賛成 

委員長   議案第４６号について承認します。 

三好町教育員会後援等名義使用の承認について 

(1) 劇映画「築城せよ！」製作 

教育行政課長 議案第４７号について説明する。 

委員長   議案第４７号について質疑のある方は挙手をお願いします。 
委員長   なければ、議案第４７号について原案どおり承認してよろしいか。

各委員   全員賛成 

委員長   議案第４７号について承認します。 

 

委員長    日程６ 協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って順次報告をお願いします。 

教育部長が説明する  

(1)１２月教育委員会行事予定について 

《教育行政課》 

教育行政課長が説明 

(1) 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について 

《教育行政課・図書館》 

図書館長が説明 

(1) 町制施行５０周年記念事業平成２０年度（第１９回）手作り絵本展の

     開催について 

《学校教育課》 

学校教育課長が説明 

(1) 平成２０年度友好都市中学生派遣事業（報告）について  

《スポーツ課》 

スポーツ課長が説明 

(1) 平成２１年新春三好町マラソン駅伝大会の開催について 

委員長   協議及び報告事項について質疑がありますか。 

委員    友好都市派遣事業の報告に、夢の作品展でコロンバス市の学校児童

生徒の作品を展示するとありますが、今年は昨年に比べてコロンバス

市の作品が少なかったように思いますが、来年はもう少し多く出して

いただくことはできませんか。 

学校教育課長 今年度は、パネルに５枚程度でありました。少しでも多くの作品
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日 程 ７ 

【 閉 会 】 

を出していただけるよう関係者に申し伝えておきます。 

委員長   他になければ、本日の日程にあげられた案件につきましては、すべ

て終了しました。 

 

委員長   閉会を宣言する。（午前１０時５０分） 

  

 

次回開催予定 

平成２０年１２月１７日（水）午前１０時から 
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